



WAS IST DEINE MOTIVATION FÜR DIE IMPFUNG?

Diese Frage musst Du selbst beantworten.

Hast Du wirklich Sorge um Deine Gesundheit und willst Dich durch die Impfung schützen?

Oder willst Du einfach wieder dazugehören?

- ... Weil man ungeimpft vielleicht nicht in Bars, Diskos, ins Stadion oder auf Konzerte darf?
- ... Weil viele Freunde sich impfen lassen?
- ... Weil Papa Druck macht?

Das sind alles verständliche Gründe – aber sind sie es wert, sich dem Risiko eines kaum untersuchten Impfstoffes mit nicht erforschten Langzeitwirkungen auszusetzen und diesen Versuch möglicherweise mit dem Leben zu bezahlen?

WEITERE FRAGEN?

Ausführlichere Erklärungen mit Quellenangaben zu den gebotenen Informationen findest Du auf www.freie-sachsen.info/impfung



BLEIB AKTUELL INFORMIERT!

t.me/freesachsen

Vorsicht - Fake News!



In einer Impf-Broschüre der Landesregierung wird die Behauptung aufgestellt: Weil bereits viele Erwachsene geimpft sind, greife das Virus nun verstärkt Kinder und Jugendliche an.

Das ist unwissenschaftlicher Unfug!

Ein Virus hat weder Augen noch Verstand: Es befällt alle, die es erreichen kann. Dass es nun Kinder und Jugendliche stärker befallen würde, weil die Erwachsenen „geschützt“ sind, ist schlicht unwissenschaftlicher Quatsch.

Umgekehrt wird ein Schuh draus: Dass sich das Virus trotz vieler Geimpfter weiter ausbreitet, belegt, dass die Impfung die Infektionen nicht verringert.

IMPFUNG GEGEN COVID-19 (CORONA)

... Weißt du Bescheid?



7 Fragen - 7 Antworten

Eine Information der Freien Sachsen Arbeitsgruppe Gesundheit





1 WURDE DIE COVID-19-IMPfung FÜR JUGENDLICHE EMPFOHLEN?

Die Mediziner der „ständigen Impfkommission“ hatten die Covid-19-Impfung für Jugendliche zunächst nicht empfohlen, waren dann aber „Forderungen aus der Politik entgegengekommen“.

Das heißt: Die Impfung von Jugendlichen ist nicht medizinisch richtig, sondern von Politikern gewollt.

Sei verantwortungsvoll - vertraue Politikern nicht Deine Gesundheit an!



2 SCHÜTZT DIE COVID-19-IMPfung VOR EINER CORONA-ERKRANKUNG?

Nein. Gerade in Ländern wie Israel, Gibraltar und Island, wo ein sehr hoher Prozentsatz der Bevölkerung geimpft ist, sind die Zahlen der Corona-Infektionen derzeit am höchsten. Auch Zahlen aus Großbritannien belegen, dass Geimpfte massenhaft an Corona erkranken.

Nach einem Bericht des MDR erkranken an der neuen Delta-Variante Geimpfte 27mal häufiger als Menschen mit natürlicher Immunantwort!



Foto: CHRIS, CC BY-SA 3.0, via Wikimedia Commons

Sarah Connor: Die Sängerin war doppelt gegen Corona geimpft - und ist dennoch erkrankt, musste ihr Konzert in Leipzig deswegen absagen.



3 ZWEI IMPFUNGEN - UND DANN?

Doppelte Covid-19-Impfung ist der Standard. Zuerst wurden in Israel sehr viele Menschen geimpft. Ausgerechnet dort gelten doppelt Geimpfte inzwischen als Risikogruppe - der Premierminister rief zur dritten Impfung auf!

Wissenschaftler gehen davon aus, dass alle halben Jahre eine weitere Impfung notwendig wird. Sonst verlieren die vorherigen Impfungen ihre (ohnehin geringe) Schutzwirkung - während die negativen Wirkungen möglicherweise bleiben.

Sind das verlockende Aussichten, dauerhaft an der Nadel zu hängen und in jungen Jahren von regelmäßigen Spritzen abhängig zu sein?



4 SORGT DIE IMPfung FÜR EINEN MILDEREN VERLAUF EINER ERKRANKUNG?

Vielleicht. Doch diese Frage ist für Jugendliche uninteressant: Bei ihnen verläuft eine Corona-Infektion fast immer unbemerkt oder mit ganz leichten Symptomen. Auch Du bist vermutlich bereits mit dem Corona-Virus in Kontakt gekommen, Dein gesundes Immunsystem hat es schnell und unbemerkt erledigt.

Und milder als unbemerkt geht nicht.



5 HAT DIE IMPfung NEBENWIRKUNGEN?

Alle Impfungen können Nebenwirkungen haben. Die Covid-19-Impfung stellt aber hierbei fast alle anderen Impfungen weit in den Schatten. Besonders bei jungen Menschen treten Herzerkrankungen auf, die sogar zum Tode führen können.

Es sind weltweit bisher mehr junge Menschen durch die Impfung zu Schaden gekommen als durch Corona.



6 WAS MACHT DIE IMPfung MIT DEM IMMUNSYSTEM?

Zumindest für den Biontech-Impfstoff, der häufig für Corona-Impfungen verwendet wird, haben niederländische und deutsche Forscher nachgewiesen: Die Abwehrleistung des Immunsystems gegen sonstige Krankheitserreger wird geschwächt.

Wenn die Impfung Dich gegen Corona ein wenig schützt, Dich dafür aber die nächste kleine Erkältung richtig umhaut, hast Du nicht viel gewonnen, oder?